

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL ILUSTRE CONCEJO MUNICIPAL DE DAULE EL JUEVES DIEZ DE JUNIO DE DOS MIL VEINTIUNO

oooooooooooooooo

En la ciudad de Daule, a los diez días del mes de junio de dos mil veintiuno a las doce horas y ocho minutos, se reúnen en SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO, previa convocatoria del Doctor Wilson Cañizares Villamar, Alcalde del Cantón y con su presencia los siguientes señores: FUENTES FAJARDO LUCÍA, GEORGE TENORIO FRICSON, HERRERA GARCIA MARIANA, LEÓN GÓMEZ EDDY, PANTALEÓN LUNA OSWALDO, SALAZAR CHAGUAY GINA, TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, TUTIVEN BRIONES OSCAR Y VILLAMAR NIETO VICENTE; CONCEJALES PRINCIPALES DEL CANTÓN, AB. JORGE HERNÁNDEZ JARAMILLO, PROCURADOR SÍNDICO MUNICIPAL Y AB. TANIA SALAZAR MARTÍNEZ, SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL.

ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR.- Buenos días señores Concejales, bienvenidos a esta Sesión de Concejo, por favor señora Secretaria sírvase constatar el quórum reglamentario.

AB. TANIA SALAZAR MARTÍNEZ, SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL.- Con su venia señor Alcalde.

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM

FUENTES FAJARDO LUCÍA, buenos días PRESENTE; GEORGE TENORIO FRICSON, buenos días PRESENTE; HERRERA GARCÍA MARIANA, PRESENTE; LEÓN GÓMEZ EDDY, PRESENTE; PANTALEÓN LUNA OSWALDO, PRESENTE; SALAZAR CHAGUAY GINA, PRESENTE; TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, PRESENTE; TUTIVEN BRIONES OSCAR, PRESENTE; VILLAMAR NIETO VICENTE, PRESENTE; CAÑIZARES VILLAMAR WILSON, PRESENTE.

AB. TANIA SALAZAR MARTÍNEZ, SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL.- Contamos con el quórum reglamentario señor Alcalde.

ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR.- Sírvase dar lectura al orden del día señora Secretaria.

1º LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

2º LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA JUEVES TRES DE JUNIO DE 2021.

3° CONOCER Y RESOLVER EL MEMORANDO # GADIMCD-SC-2021-004-M, DEL 15 DE ENERO DE 2021, RESPECTO DE LA RENUNCIA A LA DESIGNACIÓN COMO CONCEJAL COMISIONADA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE BOMBEROS, PRESENTADA POR LA SEÑORA MARIANA HERRERA GARCÍA.

4° DESIGNAR AL CONCEJAL/CONCEJALA COMISIONADA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE BOMBEROS, DE LA TERNA CONFORMADA POR LOS SIGUIENTES EDILES: LICENCIADA LUCÍA FUENTES FAJARDO, TÉCNICO OSCAR TUTIVEN BRIONES Y ABOGADA ALEXANDRA TORRES MOSQUERA.

5° CONOCER Y APROBAR EL OFICIO # 008-COPD-2021 DE LA COMISIÓN DE OTORGAMIENTO DE PRESEAS Y DISTINCIONES, RESPECTO DE LA ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS A PERSONAS E INSTITUCIONES EN LA SESIÓN SOLEMNE DEL 25 DE JUNIO DE 2021.

CONCEJAL TORRES MOSQUERA ALEXANDRA.- Señor Alcalde y señores Concejales propongo y elevo a moción que se apruebe el orden del día. Esta moción es apoyada por Señora Mariana Herrera García y Señor Eddy León Gómez, Concejales del Cantón presentes.

Existiendo una moción presentada y debidamente apoyada, el Señor Alcalde dispone que por Secretaría se someta a votación lo cual se cumple con el siguiente detalle:

VOTACIÓN

FUENTES FAJARDO LUCÍA, A FAVOR del primer punto del orden del día; GEORGE TENORIO FRICSON, A FAVOR del primer punto del orden del día; HERRERA GARCÍA MARIANA, A FAVOR del primer punto del orden del día; LEÓN GÓMEZ EDDY, A FAVOR del primer punto del orden del día; PANTALEÓN LUNA OSWALDO, A FAVOR del primer punto del orden del día; SALAZAR CHAGUAY GINA, A FAVOR del primer punto del orden del día; TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, PROPONENTE; TUTIVEN BRIONES OSCAR, A FAVOR del primer punto del orden del día; VILLAMAR NIETO VICENTE, A FAVOR del primer punto señora Secretaria; CAÑIZARES VILLAMAR WILSON, A FAVOR.

Por Secretaría se da a conocer que el primer punto del orden del día se aprueba con diez votos a favor.

ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR.- Continúe con el siguiente punto señora Secretaria.

SEGUNDO PUNTO LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA JUEVES TRES DE JUNIO DE 2021

CONCEJAL HERRERA GARCÍA MARIANA. - Señor Alcalde, señores Concejales propongo y elevo a moción se apruebe el segundo punto del orden del día. Esta moción es apoyada por Licenciada Lucía Fuentes Fajardo, Abogada Alexandra Torres Mosquera y Licenciado Vicente Villamar Nieto, Concejales del Cantón presentes.

Existiendo una moción presentada y debidamente apoyada, el Señor Alcalde dispone que por Secretaría se someta a votación lo cual se cumple con el siguiente detalle:

VOTACIÓN

FUENTES FAJARDO LUCÍA, A FAVOR del segundo punto del orden del día; GEORGE TENORIO FRICSON, A FAVOR del segundo punto; HERRERA GARCÍA MARIANA, PROPONENTE; LEÓN GÓMEZ EDDY, A FAVOR del segundo punto; PANTALEÓN LUNA OSWALDO, previo a mi votación felicitar a los compañeros Concejales Licenciada Lucía Fuentes y Tecnólogo Oscar Tutiven, por cumplir un año más de vida el próximo sábado Dios los bendiga y que cumplan muchos años más, esperando que el Todopoderoso les de salud, A FAVOR del segundo punto; SALAZAR CHAGUAY GINA, previo a mi votación me sumo a las felicitaciones porque el día doce de los corrientes cumplen un año más de vida los compañeros Concejales, Licenciada Graciela Fuentes y el Tecnólogo Oscar Tutivén que disfrute de ese día en unión de sus familiares y que sigan con ese compromiso de trabajar por la Capital Arrocerera de los Ecuatorianos, con estas felicitaciones A FAVOR del segundo punto del orden del día señora Secretaria; TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, antes de dar mi votación me sumo a las felicitaciones dadas a mi querida compañera Licenciada Graciela Fuentes y a mi querido compañerito Oscar Tutiven, la verdad es un gusto compartir con ustedes estos momentos, les deseo de todo corazón que Dios los bendiga y que continúen junto a su linda familia, con relación a mi votación A FAVOR; TUTIVEN BRIONES OSCAR, previo a mi votación dar gracias a todos los compañeros que me han felicitado y en cuanto al punto A FAVOR; VILLAMAR NIETO VICENTE, antes de mi votación felicitar a los compañeros Licenciada Graciela y Técnico Oscar felicidades a ustedes, que pasen bien y que Dios los bendiga, que pasen bonito con la familia el día de su cumpleaños, quiero recalcar las cosas buenas que se hacen el día domingo salió en el diario El Expreso el asunto de la transparencia y esta Municipalidad tiene una calificación de dieciocho que quiere decir que es muy buena, señor Alcalde mis felicitaciones y felicitaciones a todos nosotros porque esta Municipalidad y esta administración ha hecho y está haciendo con transparencia todas las cosas, en cuanto a mi votación A FAVOR; CAÑIZARES VILLAMAR WILSON, A FAVOR.

Por Secretaría se da a conocer que el segundo punto del orden del día se aprueba con diez votos a favor.

TERCER PUNTO CONOCER Y RESOLVER EL MEMORANDO # GADIMCD-SC-2021-004-M, DEL 15 DE ENERO DE 2021, RESPECTO DE LA RENUNCIA A LA DESIGNACIÓN COMO CONCEJAL COMISIONADA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE BOMBEROS, PRESENTADA POR LA SEÑORA MARIANA HERRERA GARCÍA

Virginia

Acta Sesión Ordinaria jueves diez de junio de 2021

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA

CONCEJAL FUENTES FAJARDO LUCÍA.- Señor Alcalde, señor Vicealcalde, compañeros Concejales propongo y elevo a moción se apruebe el tercer punto del orden del día. Esta moción es apoyada por Abogada Alexandra Torres Mosquera, Concejales del Cantón presente.

Existiendo una moción presentada y debidamente apoyada, el Señor Alcalde dispone que por Secretaría se someta a votación lo cual se cumple con el siguiente detalle:

VOTACIÓN

FUENTES FAJARDO LUCÍA, PROPONENTE; GEORGE TENORIO FRICSON, A FAVOR; HERRERA GARCÍA MARIANA, A FAVOR; LEÓN GÓMEZ EDDY, antes de dar mi votación también quiero dejar plasmado mis felicitaciones a los cumpleaños Graciela Fuentes y Oscar Tutiven que hoy en la mañana antes de entrar a la sesión del pleno, tuvimos una reunión muy armoniosa, valga la oportunidad para resaltar esos lazos de sentimientos de amistad hacia nuestros compañeros, de tal manera que el día sábado pasen de lo mejor junto a su familia, con respecto a este tercer punto del orden del día, la ordenanza que regula la conformación y funcionamiento del Concejo en su artículo 59 establece claramente que las mociones deben ser claras, concretas y bien fundamentadas, en este caso con todo el respeto que se merece los proponentes y la Concejales que pone la renuncia a la Comisión del Cuerpo de Bomberos, la compañera Mariana Herrera que dice: *...que por motivos ajenos a su voluntad, me veo en la obligación de renunciar a la designación como integrante de la Comisión Permanente de Bomberos que vengo ejerciendo...*, considero que está un poquito mal fundamentada, sabemos los problemas que tiene el Cuerpo de Bomberos, asumo porque ella pertenece a otras comisiones y podía ser los múltiples problemas que tiene el Cuerpo de Bomberos y por eso es la renuncia a esa comisión pero veo que carece de fundamento, claro y concreto; señor Alcalde, señores Concejales existe un oficio presentado por la Presidenta de la Junta Parroquial de Juan Bautista Aguirre pidiendo la instalación de un hidrante al Jefe del Cuerpo de Bomberos y él responde que no es competencia de él instalar los hidrantes en el malecón donde se está reconfigurando la primera fase porque allá no se tiene Cuerpo de Bomberos, ni hidrantes, en caso de emergencia no hay como abastecerse de agua para mitigar algún accidente de incendio que exista en la población y menciona que las atribuciones las tiene EMAPA o el Municipio, como decía este punto que desde mi punto de vista no tiene las propuestas claras y concretas, carecen de fundamento y si son por los múltiples problemas que tiene el Cuerpo de Bomberos debería de plasmárselo en el oficio que presenta la compañera, mi votación EN CONTRA; PANTALEÓN LUNA OSWALDO, como representante del Concejo Cantonal y por pertenecer a la Comisión disciplinaria que de disciplina no tiene nada porque la ley es clara para nosotros el COOTAD y para ellos el CUESCOB que indica que él es el representante único legal y administrativo de la institución, no tengo nada ni a favor, ni en contra del señor Eddy Castro, hay ocho personas procesadas por la Contraloría General del Estado, una vez que den los resultados de quien fue, es la persona que debe de indicar lo que va a pasar con este señor a futuro, el Concejo Cantonal tiene que ser respetuoso, sino preguntémosle a la administración anterior de lo que le pasó al señor Carchi que dentro del

Virginia

Acta Sesión Ordinaria jueves diez de junio de 2021

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA

proceso bomberil se tuvo que glosar una cantidad de dinero a los Concejales que en una votación se tuvo que hacer, si la compañera Herrera ha tomado la decisión, como Presidente de la misma sugiero que debería presentar las razones de su renuncia para que quede plasmado en el Seno del Concejo y a futuro no existan problemas pero si ella ha tomado la decisión por mi parte no hay ningún inconveniente hay que aceptarla pero con esos antecedentes, caso contrario es la única responsable de sus actos A FAVOR del tercer punto del orden del día señora Secretaria; SALAZAR CHAGUAY GINA, previo a mi votación y dentro del marco que establece la ley en este caso la ordenanza que regula la conformación, funcionamiento y operación del Concejo del Gobierno Descentralizado Ilustre Municipalidad del Cantón Daule, al amparo de lo dispuesto en su artículo 59, estoy de acuerdo que la Concejal Mariana Herrera, debió haber fundamentado de mejor manera por qué se separa de esta Comisión y algo más que también me llama la atención sobre manera es que de acuerdo a la copia simple que acompaña la señora Secretaria para esta convocatoria a la sesión del jueves diez de junio de 2021, a las once horas que se está llevando a efecto, la presenta con fecha quince de enero de 2021 y hoy estamos diez de junio, han transcurrido tiempo y es lo que me llama la atención, veo que debería de darse la celeridad cuando ocurren estas situaciones para que se tomen las decisiones que correspondan al Seno del Concejo Cantonal, es verdad que cada uno tiene la madurez y el compromiso de ser responsable de las comisiones a las cuales se pertenecen, en este caso la señora Herrera declina participar en dicha comisión pero si sería procedente para tener un mejor funcionamiento en el Concejo Cantonal, hacerlo de la manera más diáfana y transparente indicando los motivos para trabajar de la mejor manera, no tengo ningún inconveniente en que se la acepte dicha petición que ha hecho vuelvo y repito con fecha quince de enero del año que decurre, de mi parte A FAVOR de que se separe de la Comisión Permanente de Bomberos y ojalá que quien ocupe ese lugar ayude a mejorar todos los problemas que existen al Seno del Cuerpo de Bomberos que son de dominio público A FAVOR del tercer punto del orden señora Secretaria después de mi exposición; TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, A FAVOR del tercer punto del orden del día; TUTIVEN BRIONES OSCAR, previo a mi votación y como indica el COOTAD si sería correcto que la compañera que hace la petición exponga de forma más clara su razón del por qué se desvincula de la Comisión, sabiendo que pueden ser razones por el tema de las muchas variantes de trabajo que hay en las áreas a las que pertenece, pueden ser talvés una de ellas pero si sería oportuno que lo haga por escrito, con esas observaciones A FAVOR; VILLAMAR NIETO VICENTE, señor Alcalde y compañeros Concejales en realidad todas las instituciones hay problemas, estuvo veinticinco años en el Cuerpo de Bomberos, como Segundo Jefe siempre di la cara cuando el jefe me dejaba encargado, los problemas hay que irlos analizando y hay que irlos puliendo para resolverlos, la decisión de la compañera Mariana es decisión propia y la respeto pero siempre en las instituciones va a haber problema, cuando nosotros y los que están en la institución no están bien expeditos o no están unidos para sacar adelante esa institución, en realidad se van a ir al fondo, nosotros también tuvimos problemas de pago a los empleados sin embargo enfrentábamos la situación para poder salir adelante, teníamos problemas con los carros que no había como hacerlos arreglar, teníamos dos carros sin embargo tuvimos esa paciencia, tuvimos esa

Virginia

Acta Sesión Ordinaria jueves diez de junio de 2021

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA

dedicación para darle a esa institución la buena presencia, porque recuerden que el Cuerpo de Bomberos es una institución abnegada y disciplinada, comparto si es que ha tenido esa voluntad de retirarse pero recuerden que en las instituciones siempre deben estar las personas que deben y van a hacer las cosas como deben de ser, recuerdo tuve veinticinco años y pasaron muchas vicisitudes en el Cuerpo de Bomberos pero salimos adelante, la persona que vaya a ser nombrada para que forme parte de la Comisión de Bomberos que sea bienvenida y que en realidad se incluya al trabajo de esa institución a no andar rebuscando las cosas, sino a ver las cosas que necesitan y que puedan ayudar para que salga adelante, mi voto A FAVOR respeto su decisión Marianita; CAÑIZARES VILLAMAR WILSON, A FAVOR.

Por Secretaría se da a conocer que el tercer punto del orden del día se aprueba con diez votos a favor.

CUARTO PUNTO DESIGNAR AL CONCEJAL/CONCEJALA COMISIONADA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE BOMBEROS, DE LA TERNA CONFORMADA POR LOS SIGUIENTES EDILES: LICENCIADA LUCÍA FUENTES FAJARDO, TÉCNICO OSCAR TUTIVEN BRIONES Y ABOGADA ALEXANDRA TORRES MOSQUERA.

CONCEJAL VILLAMAR NIETO VICENTE.- Señor Alcalde permítame, propongo y elevo a moción el cuarto punto del orden del día, que fue leído por la señora Secretaria, en la que se indica que en la terna está la Licenciada Graciela Fuentes, Técnico Oscar Tutivén y Abogada Alexandra Torres, por ello propongo que sea designada la Licenciada Graciela Fuentes a la Comisión Permanente de Bomberos. Esta moción es apoyada por Abogada Alexandra Torres Mosquera, Concejal del Cantón presente.

Existiendo una moción presentada y debidamente apoyada, el Señor Alcalde dispone que por Secretaría se someta a votación lo cual se cumple con el siguiente detalle:

VOTACIÓN

FUENTES FAJARDO LUCÍA, antes de dar mi votación quiero felicitar en esta mañana a mi compañero Concejal Oscar Tutivén, porque el sábado va a cumplir un año más de vida y agradecerle a cada uno de ustedes por todo el cariño, por toda esa amistad que cada día nos demuestran y que hoy se ve reflejado en el amor, en la amistad y que de verdad es uno de los valores que no se puede comprar y que Dios los bendiga a cada uno de ustedes por todo ese cariño hacia Oscar y a quien les habla, con eso mi votación A FAVOR; GEORGE TENORIO FRICSON, me sumo a las felicitaciones de los compañeros por su cumpleaños del Técnico Oscar Tutiven como de la Licenciada Graciela Fuentes, felicitarlos y que cumplan muchísimos años más, que Dios los bendiga siempre y que hasta el final que estemos aquí podamos compartir como se debe, felicitaciones compañeros; respecto al punto del orden del día hace un rato manifestamos como Concejales y habló el delegado del Concejo a la Comisión de Disciplina Bomberil al respecto de cómo está, sabemos que debemos ser

Virginia

Acta Sesión Ordinaria jueves diez de junio de 2021

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA

respetuoso de la situación y de la Comisión que está aprobado dentro del Cuerpo de Bomberos para que puedan solucionar los temas, ser los veedores de la situación que se está suscitando dentro del Cuerpo de Bomberos, esto no es a oídos sordos sino como se dice vulgarmente box populi, todo lo que se está suscitando presuntamente en el Cuerpo de Bomberos y por eso se lo está tratando y como Presidente de la Comisión de Seguridad Ciudadana creo que nosotros no tenemos injerencia alguna de poder decidir si el Cuerpo de Bomberos o si en este caso el J1 tiene que seguir o no, hay una comisión de la cual tenemos que ser respetuoso y son quienes tienen que hacer los procedimientos adecuados para que se pueda cumplir como la ley manda, por eso creo y como lo hemos conversado anteriormente sobre este tema y a la votación del día de hoy, mi votación es EN BLANCO respecto al cuarto punto; HERRERA GARCÍA MARIANA, me sumo a las felicitaciones de los compañeros en su cumpleaños, que pasen un excelente día en familia y nosotros como Concejo los amamos y los queremos y gracias a Dios porque a pesar y estamos unidos siempre y alguna situación la solucionamos, estamos con ustedes siempre, Dios los bendiga, con respecto al punto A FAVOR; LEÓN GÓMEZ EDDY, con respecto a este cuarto punto del orden del día y de acuerdo a la terna que se ha presentado para la Comisión del Cuerpo de Bomberos, conozco plenamente la valía de quien encabeza esta terna la Licenciada Graciela Fuentes, es indudable lo que manifiesto así como quienes conforman la terna el Técnico Oscar Tutivén y la Abogada Alexandra Torres, conozco sus cualidades y virtudes, la capacidad que tienen no solamente para integrar dicha comisión sino también para legislar en favor y en función del pueblo de Daule pero no estoy de acuerdo en el procedimiento ya lo había dicho en el tercer punto que en la sesión ordinaria celebrada el día trece de junio de dos mil diecinueve se designó a la Comisión del Cuerpo de Bomberos conformada por el Doctor Oswaldo Pantaleón Luna, Señora Mariana Herrera García y Licenciado Vicente Villamar Nieto, con diez votos a favor, es decir con el voto de quien les habla, de este servidor, de tal manera que estuve muy de acuerdo en que estos tres compañeros válidos conformaran dicha comisión y si es obvio que no estoy de acuerdo en la renuncia de la compañera Mariana Herrera y más allá de la valía que encabeza la terna, no puedo estar de acuerdo en este cuarto punto del orden del día, de tal manera que mi voto es EN CONTRA; PANTALEÓN LUNA OSWALDO, para culminar el tema del Cuerpo de Bomberos, esta institución fue auditada hasta el año dos mil diecisiete teniendo un resultado de la misma auditoría, faltaría por auditarse dos mil dieciocho hasta la presente salvo el caso del tema de pandemia que se está auditando, por el proceso de las ambulancias, materiales de salud, por qué hago referencia esto porque nosotros como Concejales estamos legislando y fiscalizando pero no podemos dar un veredicto, una culpabilidad a un ciudadano, podemos argumentar nuestro punto de vista, considero que como Concejales nos faltó pedirle la renuncia voluntaria que por mí no hay ningún problema, lo voy a hacer pero el señor tiene derecho a defenderse y tiene derecho a esperar el resultado final de la Contraloría, respecto al proceso de las ambulancias y de lo que manifesté anteriormente, pienso que la ética de cada persona la tiene desde su hogar, sigamos trabajando por Daule, esperemos que el Cuerpo de Bomberos mejore porque ha dañado no solamente la imagen de la institución bomberil sino de todo el Concejo Cantonal, tomar la decisión para botarlo no es la correcta, estaríamos cayendo en un problema legal

Virginia

Acta Sesión Ordinaria jueves diez de junio de 2021

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA

tremendo, ese es mi punto de vista como legislador, esperemos los resultados de la Contraloría, lo que si teníamos que haber trabajado es en una reforma a la ordenanza bomberil para tomar decisiones, mediatas, inmediatas o a futuro pero la situación ya está dada, con la renuncia de la Concejal Herrera no puede quedar ese vacío legislativo y quien la va a integrar es una mujer luchadora que tiene las faldas bien puestas y vamos a seguir adelante por el bien de Daule, A FAVOR del punto; SALAZAR CHAGUAY GINA, previo a mi votación voy a destacar, a resaltar algo que acaba de manifestar el Doctor Oswaldo Pantaleón Luna, Vicealcalde de este cantón, hay que ser coherente con los principios morales que venimos trayendo desde casa y que en el camino los vamos puliendo y son los que marcan el referente, la personalidad de cada uno de nosotros pero sobre todo hay que tener respeto por el compromiso que asumimos frente a mandante cuando depositó en cada uno de nosotros su confianza, si bien es cierto que el tema del Cuerpo de Bomberos está en manos de la administración de justicia, no es menos cierto queridos compañeros que hay cosas que se tienen que corregir desde la administración municipal porque es una entidad adscrita al Municipio, no quiero echarle más leña al fuego pero si quiero dejar muy en clara mi posición de que las cosas hay que hacerlas oportunamente o de lo contrario las cosas salen del control que deben de tener, estoy muy de acuerdo cuando el Vicealcalde propone una ordenanza nueva, dado al tiempo y a las circunstancias, si hay que mejorar todos los días nos toca mejorar en todo, destaco que las tres personas que se han propuesto en el orden del día de la terna merecen cualquiera de ellos estar en ese espacio pero soy una mujer de derechos conozco la ley y soy respetuosa de la misma, aunque a veces no comparto porque quien hace la ley no somos los ciudadanos comunes y corrientes sino los legisladores que son también electos por cada uno de nosotros y como lo dispone el COOTAD en su artículo 57, dice: *Atribuciones del Concejo Municipal.- Al Concejo le corresponde en el literal r) Conformar las comisiones permanentes, especiales, técnicas que sean necesarias respetando la proporcionalidad de la representación política y poblacional urbana y rural, existente en su seno y aprobar la conformación de las comisiones ocasionales sugeridas por el Alcalde o Alcaldesa., al amparo de lo dispuesto en el Cuerpo Normativo señor Alcalde, señores Concejales, mi voto de la terna que se ha señalado es para el Concejal Oscar Tutivén, con esta propuesta A FAVOR del mismo señora Secretaria he cumplido con el cuarto punto del orden del día, estoy escogiendo de la terna presentada (ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR estábamos en votación y la moción fue justamente la persona que está encabezando la terna) dice clarito el orden del día de la terna que está propuesta y de la terna yo escojo al Concejal Tutiven (ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR, hay una moción presentada y es la que estamos votando) bueno si me toca dejarla más aclarada señor Alcalde y señores Concejales, mi votación es EN CONTRA; TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, antes de dar mi votación agradezco por haber sido tomada en cuenta para conformar la terna presentada para designar al Concejal Comisionado de la Comisión Permanente de Bomberos pero por obvias razones tampoco la iba a aceptar y apoyo la moción presentada y que esta sea encabezada por la Licenciada Lucía Fuentes Fajardo, A FAVOR; TUTIVEN BRIONES OSCAR, previo a mi votación agradezco las palabras de la Concejal que está mocionando mi nombre en este punto de la terna, lamentablemente no iba a aceptar la postulación en caso de que la gran mayoría*

Virginia

Acta Sesión Ordinaria jueves diez de junio de 2021

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA

hubiera decidido hacerla, el COOTAD es claro la compañera Abogada está basándose en el COOTAD, como en el punto tres de este orden del día de manera mayoritaria se aceptó la renuncia de la compañera Mariana Herrera, es obvio que queda ese espacio vacío y para que no haya mayores falencias de las que ya ha habido en su momento debe ser ocupado ese espacio por uno de los compañeros Ediles, en este caso la compañera Concejal Licenciada Graciela Fuentes ha sido mocionada por el Licenciado Vicente Villamar, me sumo a esa votación a razón de que se cumpla y se siga cumpliendo en la Comisión de Bomberos, que ella se sume con su trabajo y logre que el Cuerpo de Bomberos sea nuevamente una institución apegada a los principios y que cumpla a cabalidad lo que corresponde, porque no se puede seguir manchando el nombre del Concejo Cantonal y de la Municipalidad por malas designaciones o por malas acciones, estoy A FAVOR del cuarto punto; VILLAMAR NIETO VICENTE, PROPONENTE; CAÑIZARES VILLAMAR WILSON, A FAVOR.

Por Secretaría se da a conocer que el cuarto punto del orden del día se aprueba con siete votos a favor, dos votos en contra y un voto en blanco.

QUINTO PUNTO CONOCER Y APROBAR EL OFICIO # 008-COPD-2021 DE LA COMISIÓN DE OTORGAMIENTO DE PRESEAS Y DISTINCIONES, RESPECTO DE LA ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS A PERSONAS E INSTITUCIONES EN LA SESIÓN SOLEMNE DEL 25 DE JUNIO DE 2021 .

CONCEJAL PANTALEÓN LUNA OSWALDO. - Señor Alcalde, antes de proponer el quinto punto del orden del día como Presidente de la Comisión de Preseas, que la integran también el Licenciado Villamar y la Concejal Herrera, quiero manifestar lo siguiente: el día de hoy hice un trabajo en territorio que lo voy a comenzar a hacer todas las semanas, por lo menos un día, realicé la visita al recinto Porotillo, muy contento el señor Wellington Loy Sánchez, dirigente del mismo perteneciente a nuestra querida Parroquia Juan Bautista Aguirre, indica que se encuentra muy agradecido con todo el Concejo Cantonal, saludos a usted señor Alcalde y a los Concejales por el trabajo de las brigadas médicas, que por favor no se desmaje porque ellos han escuchado que por la vacunación se va a suspender las visitas a los recintos, les dije que no tenía conocimiento pero sería lamentable señor Alcalde, que se continúe con el trabajo en esta crisis económica no hay como ir al médico y esto ayuda mucho a nuestros hermanos que se encuentran más golpeados como son los del área rural, posteriormente me dirigí a la cabecera parroquial de El Laurel, a conversar con la Presidenta de allá, se hizo una llamada telefónica al Gobierno Provincial en calidad de Vicealcalde preguntando qué pasa con el trabajo de acceso principal a la cabecera parroquial, manifiestan que el viernes es que llega la maquinaria al territorio y que el día lunes se dan inicio a los trabajos que incluso ha habido hasta paro en la parroquia los moradores y viendo los trabajos realizados por parte del Gobierno Provincial en la Parroquia Limonal y por qué no le ayudamos a ellos, se les ha dicho que era un proceso que ya estaba en la Prefectura y se está trabajando para que en días posteriores se hagan esos trabajos, esperemos no nos mientan para que nuestros hermanos de Laurel tengan por lo menos el acceso hacia la cabecera parroquial, se ve una diferencia terrible entre la obra

Virginia

Acta Sesión Ordinaria jueves diez de junio de 2021

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA

municipal y lo que le corresponde al Gobierno Provincial, continuando mi recorrido en el parque inclusivo los adultos mayores están muy contentos le envían saludos, el Municipio les ha dado toda la logística y bien por ellos por la salud que es lo que más interesa en estos momentos, esa era mi comunicación al Concejo y que se me den las facilidades de todos los jueves previo a la sesión del Concejo; como Presidente de la Comisión de Preseas se hizo un trabajo corto porque no hay recursos, sabemos que trabajamos con un presupuesto del cincuenta por ciento, apenas se pusieron trece distinciones para esta fecha importante del cantón, esperamos que haya una tranquilidad en el Concejo por la elección de los ciudadanos y a futuro pensar en otras fechas emblemáticas para seguir con los otorgamientos, motivo por el cual propongo y elevo a moción el último punto del orden del día. Esta moción es apoyada por Licenciada Lucía Fuentes Fajardo, Señor Eddy León Gómez, Abogada Alexandra Torres Mosquera y Licenciado Vicente Villamar Nieto, Concejales del Cantón presentes.

Existiendo una moción presentada y debidamente apoyada, el Señor Alcalde dispone que por Secretaría se someta a votación lo cual se cumple con el siguiente detalle:

VOTACIÓN

FUENTES FAJARDO LUCÍA, antes de dar mi votación al último punto del orden del día, quiero manifestar que la compañera Mariana Herrera ha presentado su renuncia, tendrá sus motivos por lo cual lo hizo, también quiero resaltar los méritos de mis compañeros que estuvieron en la terna como es la Abogada Alexandra Torres y el compañero Oscar Tutiven, son personas dignas, trabajadoras y cumplidoras de la ley y que bien que cada uno de nosotros que fuimos nombrados en la terna, ellos debieron tener una representación en esta Comisión, quiero agradecer al señor Alcalde, a mis compañeros Concejales por esta designación como parte de la Comisión de Bomberos, quiero también agradecer al señor Alcalde por confiar en esta humilde persona para formar parte de esta Comisión, quiero también unir me al Presidente de la Comisión como es el Doctor Oswaldo Pantaleón, al Licenciado Vicente Villamar, trabajaremos de acuerdo a nuestras competencias como comisionados y tenga la seguridad señor Alcalde y señores Concejales que no los vamos a defraudar, además también en esta mañana quiero manifestar una petición a nombre de la Comisión de Educación, junto con el compañero Fricson George todos conocemos que las instituciones educativas están en acefalía, están en pésimas condiciones para este nuevo año lectivo y que está suspendida la educación presencial pero creo que deberíamos tomar una decisión los que formamos la Comisión y usted señor Alcalde para visitar las escuelas especialmente las del área rural, escuelitas que carecen de todo, de mobiliario, de pintura, del arreglo de los sanitarios y que bien por nuestros niños que a partir de septiembre van a comenzar la presencialidad, esa es mi petición y con esto mi voto A FAVOR del último punto del orden del día; GEORGE TENORIO FRICSON, previo a mi votación se me pasó por alto hace un rato, cuando hablábamos del tema del Cuerpo de Bomberos, vuelvo a reiterarlo no es nada personal pero que la Comisión y el departamento pertinente tomen las mejores decisiones en cuanto al Cuerpo de Bomberos, no me voy a desligar seguiré atento a lo que

Virginia

Acta Sesión Ordinaria jueves diez de junio de 2021

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA

sucede ahí, como entidad adscrita a la Municipalidad tenemos nosotros la facultad de poder fiscalizarlos individualmente o como Concejo, escuché atentamente lo que mencionó la compañera Graciela, me tomé la molestia de visitar al departamento y hablar con la encargada de Educación, el otro día le escuché al Alcalde decir de la entrega de kits escolares, como le decía a la encargada de Educación que nosotros aprobamos el macro de lo que es el proyecto de kits escolares pero tenían que haber tenido la delicadeza de decirnos esto es lo que se va a adquirir, esto es lo que se va a entregar este año como Comisión para de esa manera tener conocimiento de lo que se va a hacer, de lo que se va a dar, nosotros como Comisión de Educación y Cultura nos enteramos a última hora de lo que sucede, pienso que los departamentos pertinentes deberían de tomarse la molestia y compartir con las comisiones los proyectos que se van a desarrollar, será bueno que se les comunique que existimos las Comisiones Permanentes para que tengamos ese conocimiento y acercamiento entre Comisión y departamento y juntos podamos trabajar, esa es la idea trabajar en conjunto y todos sepamos de qué vamos a hablar y cuando se nos consulte conocer al respecto, señor Alcalde y compañeros Concejales ustedes saben la situación que estamos viviendo con este mal que nos aqueja con los chicos consumidores, cada día hay más proliferación debajo de los puentes, cada día tengo más llamadas como morador de La Aurora, me hicieron saber hay unas ventas de lo que ellos sustraen y van a algunos lugares, incluso he hablado con el Teniente de la Policía en La Aurora, él está haciendo las investigaciones y hemos estado trabajando al respecto pero se hicieron unos estudios y diseños para el centro de adictos, aquí tenemos como no hay el dinero en su totalidad para este proyecto que cuesta \$4' 336,000.00 lo han hecho por fases, el día de ayer estuvimos en Pueblo Nuevo, hemos visitado otras obras el asfaltado de la entrada a Limonal, en la reserva de agua que son vitales y necesarias para todos, no me aparto de todo lo que se está haciendo pero si deberíamos señor Alcalde ver para nuestro presupuesto no sé si ahora se pueda porque todo está comprometido pero para el 2022 ver cómo se hace para la menos hacer la primera etapa y tratar de ver cómo recuperamos esos chicos, cada día se van perdiendo más y más, con usted hemos visto por las cámaras cómo los propios chicos andan deambulando por las calles y muchas veces son los que se sustraen ciertas cosas, en nuestras manos está pensar en las obras que se están realizando y también pensar en la rehabilitación de aquellos chicos, quizás yo me estoy adelantando a algo que usted ya lo tiene en mente, el tema de seguridad en La Aurora está muy fuerte Alcalde, la policía dice los agarramos pero no tenemos un lugar donde dejarlos, aquí mismo hay mucha gente pidiendo ayuda por sus hijos, sería bueno por favor señor Alcalde, señor Vicealcalde usted que es parte de la Comisión de Presupuesto que se revise para ver cómo se puede analizar este tema y poner como prioridad una de las etapas de este proyecto para recuperar a los chicos y puedan insertarse a la sociedad era lo que quería manifestar señor Alcalde y con relación al quinto punto A FAVOR; HERRERA GARCÍA MARIANA, A FAVOR del quinto punto; LEÓN GÓMEZ EDDY, señor Alcalde en una de mis intervenciones había manifestado que el Jefe de Cuerpo de Bomberos había dicho que no era competencia de ellos poner los hidrantes, de tal manera que le solicito a usted en calidad de administrador, quien pone el ejecútese a los proyectos que se van a realizar o se están realizando, considere coordinar con el Jefe de Cuerpo de Bomberos, EMAPA y Obras Públicas, con la finalidad de que no

Virginia

Acta Sesión Ordinaria jueves diez de junio de 2021

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA

creo que cueste mucho un par de hidrantes para ver si se puede conversar con el contratista o fiscalizador y ver si se puede dejar instalado un hidrante por lo menos o si es posible dos en el malecón de Juan Bautista Aguirre, lo que le solicito en calidad de representante del sector rural y con respecto a la votación del quinto punto existe un informe de la comisión, desconozco la hoja de vida de cada uno de los señores que se mencionan pero confío en el informe y en quienes conforman la Comisión que sirven para orientar al Concejo en la toma de decisiones, de tal manera que mi votación es A FAVOR; PANTALEÓN LUNA OSWALDO, PROPONENTE; SALAZAR CHAGUAY GINA, previo a mi votación quisiera puntualizar algunos temas señor Alcalde porque es la única oportunidad que tengo de solicitarle a usted, no sé qué está pasando si es por cuestiones de acceso al sector de La Isla pero no se está cumpliendo con la entrega de agua en esa parte de la ruralidad, me gustaría señor Alcalde que disponga y se verifique cuáles son las razones por las cuales no se está cumpliendo la entrega del líquido vital, otro punto que quiero dejar sentado en acta hasta la presente fecha no se nos ha hecho conocer al Concejo Cantonal cuáles han sido los resultados de las investigaciones que se han llevado hasta este momento en cuanto al robo que sufrió la Municipalidad en el sector de La Aurora, me gustaría con las reservas del caso porque son cuestiones que se hacen con el carácter de reservado se nos haga conocer señor Alcalde cual es la situación de dichas investigaciones; hoy esperaba tener en la sala de sesiones a la Secretaria Ejecutiva Licenciada Menia Parrales, es la tercera vez y será la última pero que conste en actas y al amparo de lo que dispone el COOTAD estoy cumpliendo como fiscalizadora y legisladora para saber qué es lo que está aconteciendo en dicha entidades que también están dependiendo de los recursos que el Municipio entrega, es la tercera vez y además le recuerdo a la señora Secretaria con todo el respeto que se merece como mi colega que es, que desde el mes de diciembre estoy solicitando copia certificada de los contratos de unos planos, ya estamos finalizando el primer semestre del año dos mil veintiuno y no me ha entregado, cuando me los entregue es posible que no me sirvan para hacer la reflexión que estaba esperando hacerla con la documentación que corresponde y no caer en algún vicio legal, con el documento que acompaña la Comisión que preside el señor Vicealcalde y segura de que los compañeros han hecho una buena elección de quienes van a ser galardonados A FAVOR del quinto punto del orden del día señora Secretaria; TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, A FAVOR del quinto punto del orden del día; TUTIVEN BRIONES OSCAR, con la certeza de que la Comisión de Otorgamiento de Preseas y Distinciones han hecho el trabajo de buscar a las personas meritorias para este tipo de reconocimiento A FAVOR; VILLAMAR NIETO VICENTE, A FAVOR del quinto punto; CAÑIZARES VILLAMAR WILSON, quiero aprovechar la oportunidad para felicitar a los compañeros Graciela y Oscar que cumplen años el día sábado que Dios los siga bendiciendo e iluminando para que sigan aportando por el bienestar de los ciudadanos del cantón Daule, en cuanto al Consejo Provincial tuvimos la oportunidad justamente el día de ayer ante tantos pedidos de que venga el delegado de la Prefecta con personal de Obras Públicas de la Prefectura para que ponernos de acuerdo en cuanto a los caminos vecinales que estamos haciendo y que estamos pidiendo la competencia a ellos y ellos los caminos en los que van a intervenir para lo cual ellos manifestaron que solo en este tiempo nos pueden reconformar veinte kilómetros de camino vecinal, aparte de los doce

Virginia

Acta Sesión Ordinaria jueves diez de junio de 2021

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA

caminos que tenemos contratado, aparte de los cuatro asfaltado de carretero, se le solicitó el camino de Los Lojas que va del Rincón, El Tape, Dos Bocas, en ese sentido de que nosotros no hemos intervenido por allá y otro camino aledaño, en los dos caminos prácticamente se van los veinte kilómetros que es lo máximo que ellos pueden atender en este periodo, en cuanto a lo de El Laurel que se les ha insistido reiteradamente nos volvieron a decir y a solicitar a nosotros que este viernes, sábado y domingo nuestras máquinas reconformen nuevamente el carretero de ingreso a Laurel porque ellos supuestamente vienen el día lunes a impregnar para poner la carpeta asfáltica, les dije que eso hace muchos meses atrás ya lo hicimos y se volvió a dañar el trabajo que hicimos, ellos nos insisten que hagamos el trabajo el fin de semana esperamos que esta vez cumpla; en cuanto a la vacunación el día sábado anterior tuve la oportunidad de reunirme con el nuevo Jefe Zonal de Salud y se visitaron los puntos de vacunación en Daule, le ofrecí aparte de la logística que se viene dando en el Parque Inclusivo y en el Polideportivo de La Yolita, le comenté que la Municipalidad cuenta con clínicas móviles que tienen generados, los consultorios tienen aire acondicionado para ver si es posible colocar una clínica en cada cabecera parroquial, de tal manera que nuestros hermanos del área rural se sientan beneficiados con la vacuna, eso yo mismo le propuse al nuevo zonal de salud y pues gracias a esa intervención el día de ayer hubo una mesa de trabajo en el distrito de salud, en la cual aparentemente se ha aprobado esa iniciativa del Municipio, ellos van a comenzar con una clínica móvil que estará este viernes en Los Lojas, el martes en El Laurel, el jueves en Juan Bautista Aguirre y el próximo martes en Limonal para vacunar a las personas que se han quedado rezagadas a los adultos mayores de sesenta y cinco años, tienen previsto vacunar solo alrededor de ciento veinte personas en cada una de estas parroquias en estos días, por lo tanto dispuse al departamento de Salud que no separe el trabajo de los médicos, porque es una sola clínica la que va a ser usada en este caso el día viernes y que los médicos aprovechen a atender a la población, no se va a detener el trabajo de las clínicas móviles ni de los médicos, en todo caso se va a continuar lógicamente que el día que le corresponda a la parroquia también el personal de salud atenderá a los ciudadanos en cuanto a la atención médica, porque la vacunación se va a producir dentro de la clínica móvil en un consultorio y va a haber las carpas y sillas para el post vacunación y control de signos; en cuanto a las escuelas el Profesor de la Escuela San Francisco de Asís de Bellavista vino a pedir ayuda con respecto a que esa escuela rural estaba en la lista de las escuelas que posiblemente iban a reabrir sus clases, desde el año pasado se establecieron recorridos y a través del COE Cantonal se aprobó el retorno a clases, esto el año pasado y entre ellas estaba la Escuela San Francisco de Asís del área rural, con esa intención el profesor no sabía que ahora el Distrito a la final tenía que volver a inspeccionar la escuela, la misma que no reunía las condiciones, sin embargo él a título personal vino para que le ayude con el camino y con ciertas cosas, así que fui el día domingo a hacer una inspección y efectivamente no se podía entrar estaba muy feo, las bancas feas, el piso partido, el techo con hueco, no con recursos municipales porque no se puede gastar, hay un proceso para reparar ciertos establecimientos educativos que están a la espera de la firma de un convenio con el Ministerio de Educación para proceder con recursos municipales a actuar, el camino como siempre lo hacemos con nuestras máquinas no hay problema pero el arreglo del piso, del

Virginia

Acta Sesión Ordinaria jueves diez de junio de 2021

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA

techo, pintura se coordinó con la empresa privada, vamos a llevar el alcohol, el gel, dispensadores para ver si es que el día lunes comienza a funcionar esta escuela rural de apenas trece estudiantes, es unidocente, esperamos que el día lunes se puedan abrir las clases en esta escuela; tuve la oportunidad de reunirme ayer con personal de CNEL pidiendo el alumbrado, se están haciendo trabajos de alumbrado de la vía La T desde el redondel de Plaza Tía hasta San Guillermo, ha sido siempre el reclamo de las ciudadelas de ese sector porque es una carretera oscura, menos mal CNEL está haciendo realidad el proyecto de iluminación por cuenta de ellos que va a quedar esa carretera iluminada están trabajando, hemos dado el permiso porque al frente de las urbanizaciones se va a hacer unas zanjas para poner subterráneo los cables, eso va a causar malestar pero el beneficio va a ser posterior porque la carretera va a quedar iluminada y al mismo tiempo hemos pedido a este grupo de CNEL que corresponde al alumbrado público que hoy día venga y vino justamente porque nos habían pedido la iluminación en la carretera que nosotros terminamos de pavimentar, la que va al shopping hasta la perimetral hay un tramo que está oscuro, hicieron la inspección y también les pido a ustedes que identifiquen los sectores que falta de iluminación para implementar en la visita de hoy los sectores, la Avenida Los Daulis le corresponde al contratista que no ha cumplido y que aún no entrega la obra pero hay otros sectores que necesitan de la iluminación, se acuerdan que aprobamos apurados la cuestión de los bonos de estado para la construcción del terminal, esos papeles gracias a la colaboración de ustedes y las aprobaciones que se hicieron de un día para otro esos valores están en las cuentas municipales y yo estoy insistiendo que cuando suben el proceso porque ya tenemos como pagar, le hemos pedido la partida presupuestaria al Financiero y trae la ley y dice que cuando hay suplementos de ingresos que no estaban presupuestados porque no sabíamos que nos iban a devolver seis millones de dólares tienen que esperarse hasta la reforma del presupuesto y no se puede hacer hasta el uno de julio, porque el semestre termina el treinta de junio, he hablado con el Doctor Pantaleón Presidente de la Comisión ara que nos ayude urgente en esta semana para destinar esos recursos, sacar valores de donde no se ha cumplido y hacer otras obras prioritarias por ejemplo el pedido de Fricson, otra prioridad por ejemplo es arreglar el camal porque por la falta de higiene le quitaron la categoría y nos han dado plazo para poder mejorarlo y que cumpla con las condiciones, es una emergencia prácticamente y eso no es solamente pintar una pared sino cambiar un montón de cosas que están desastrosas que tienen su costo, por lo que solicito que la Comisión de Presupuesto se reúna con la Dirección Financiera en esta semana para que ya tenga revisada la reforma, luego en la misma semana que el Concejo haga una reunión de trabajo para analizar las reformas y que el uno de julio se apruebe en primera, el dos se apruebe en segunda y dar trámite a elevar ese proceso del terminal que ya tenemos los recursos y que todavía no podemos subir, eso les informo para que estén conscientes y colaboren con el asunto, hasta que esté el centro de rehabilitación mientras se sube el proceso ustedes saben que demora entre tres y cuatro meses, mientras se comienza la obra otra vez nos coge fin de año, por lo tanto no tenemos que tener toda la plata completa porque apenas va a comenzar sino para el próximo año, le he dicho al Financiero que lo divida en dos, una parte este año y la otra parte para el próximo porque la plata no alcanza; otra noticia que quería comentarles es que el dueño de las clínicas de diálisis que tiene

Virginia

Acta Sesión Ordinaria jueves diez de junio de 2021

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA

varias en la provincia y dueño de la que está por el hospital, hace varios meses hemos conversado y nos ha donado una clínica móvil que va a ser para adicciones, esta clínica ya está en el canchón del Municipio, estando ahí ya vino pintada y lista, estando aquí se le hizo la división para que sirva como clínica de adicciones, me hubiera gustado y se recuerdan que una psiquiatra italiana vino a dar una charla acerca de un equipo, que va a tratar más personas, más gente y quitar el impulso a las drogas pero yo sé que eso no se puede comprar por medio de recursos municipales porque para eso se tiene que tener ese equipo nacionalizado, con las instituciones del estado que permiten usar equipos médico, sin embargo le estoy tocando las puertas a la empresa privada para que nos ayuden esos equipos están alrededor de cincuenta mil euros pero si ese equipo lo logramos conseguir y montarlo en la clínica móvil de adicciones será una gran herramienta para cargarla en el recorrido y dar ya un aliciente a las familias que tienen este problema, mientras se construye el centro de rehabilitación, a la final aún sin equipo con un par de psicólogos la podemos sacar y también decir que en algo estamos contribuyendo en el tratamiento de estas personas, eso era lo que quería informarles les agradezco por la participación en esta sesión del Concejo, en cuanto a mi votación A FAVOR.

Por Secretaría se da a conocer que el quinto punto del orden del día se aprueba con diez votos a favor.

Siendo las trece horas y veinticinco minutos habiéndose agotado los puntos de la agenda se da por culminada la sesión ordinaria del jueves diez de junio de dos mil veintiuno, el señor Alcalde agradece la presencia y participación de los señores Ediles.

Dr. Wilson Cañizares Villamar
ALCALDE

Ab. Martha Tania Salazar Martínez
SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL